

RED COMPARTIDA

FELIZ CUMPLEAÑOS PRI?

lito Moreno será quien festeje este sábado los 94 años del PRI y tiene dos problemas graves: está a unos minutos de que la elección en el Estado de México la enfrente sin los aliados del PAN y el PRD, básicamente porque no entregan la Junta de Coordinación Política del Congreso Local como habían acordado; y en Morena van a recibir ayuda de los liderazgos locales en las zonas rurales que fueron abandonados por la dirigencia local. Nos dicen que Moreno está buscando culpables en caso de tener que enfrentar la derrota y su víctima será la candidata.

ras detectarse irregularidades en el proceso IA-II-B00-0lIB00000l-N-90-2023 IPN, de Arturo Reyes, para la contratación de limpieza, el OIC determinó la suspensión de la licitación hasta nuevo aviso. Y es que hizo mucho ruido que varios participantes denunciaron que la Dirección de Recursos Materiales e Infraestructura, a cargo de José Alonso García, emitiera requisitos absurdos que se salen de lo establecido en el Contrato Marco, así como análisis de biodegradabilidad de una serie de productos en un plazo imposible de cumplir, toda vez que la convocatoria fue publicada el pasado viernes 24 de febrero, v los laboratorios aceptados por la Entidad Mexicana de Acreditación (EMA) tardan entre 20 y 30.

a Secretaría de la Defensa Nacional no sabe dónde esconder la cabeza, ya que con el desatino de los elementos que ejecutaron a cinco jóvenes en Tamaulipas, la opinión pública se encuentra en contra. Nos cuentan que la orden es ir hasta las últimas consecuencias, ya que la estrategia de seguridad no puede quedar en entredicho con errores como este cuando lo más señalado siempre ha sido la militarización del combate al crimen. La pregunta que queda en el aire es ¿cuál estrategia? La percepción de inseguridad crece, en Nuevo Laredo hay dudas de la ayuda de la Guardia Nacional y el ejército y, por si fuera poco, las bandas criminales no dan tregua en todo el país.

iriam Martínez, viuda de Pedro Carrizales "El Mijis", Frida Guerrera y Bryan LeBarón, pidieron al gobernador de Tamaulipas, Américo Villareal, solicite a la Fiscalía estatal que coopere con la FGR, abra el expediente a la SSPC y que permita investiguen su homicidio, porque esa fiscalía dijo el 31 de enero de 2022 que "El Mijis" informó que había muerto en un accidente automovilístico y hoy es necesario saber qué fue lo que sucedió, ya que por las pruebas que presentaron ya se sabe que no fue un accidente.

PD: Los primeros que festejaron que Carla Humphrey no será presidente del INE fueron los porristas de Claudia Sheinbaum, a la mejor por eso Santiago Nieto es de los mejores activos de Marcelo Ebrard.